

EN EL  
AYUNTAMIENTO

*mf* **Banco** *195/54*

Nacional no construirán  
en la Avenida del Puerto

**Terreno inconsistente para  
levantar el edificio, según  
los técnicos. Base sin roca.  
Nuevos estudios**

En el Palacio Municipal se conoció ayer que es posible que sea desechada la idea de construir en la Avenida del Puerto, el edificio destinado al Banco Nacional de Cuba, debido a que el terreno resulta inadecuado para sostener un edificio de tal envergadura.

Las calas realizadas demuestran la inconsistencia de ese terreno, dado que toda esa zona fué tomada del mar y no existen bases de rocas debajo del relleno que cubre de tierra ese lugar. Consideran los técnicos que es peligroso levantar un edificio de ese tipo allí.

También fué informado que en tal virtud será aceptado llevar a cabo un nuevo estudio de otro sitio, para llevar a cabo esa obra.



PATRIMONIO  
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR  
DE LA HABANA